

Sugiere presidente de Corea del Sur cumbre tripartita



Seúl, 27 may (RHC) El presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in, sugirió realizar una cumbre tripartita con los mandatarios de la República Popular Democrática de Corea y de Estados Unidos para concertar de una vez la paz en la península.

A juicio del dignatario, un encuentro de ese tipo propiciaría esfuerzos formales con el objetivo de poner fin verdaderamente a la guerra entre el Norte y el Sur, cuyas hostilidades cesaron con un armisticio firmado en 1953.

Sin embargo, Moon insistió que antes el líder norcoreano, Kim Jong-un, y el presidente norteamericano, Donald Trump, deben conversar en persona, terminar con cualquier malentendido y analizar todos los asuntos que les preocupa.

Respecto a su reunión de este sábado con el mandatario de la República Popular Democrática de Corea, comentó que fue una iniciativa de Kim y los dos reafirmaron el compromiso asumido el pasado 27 de abril con la desnuclearización pacífica de la península coreana.

Mientras funcionarios estadounidenses viajaron a la República Popular Democrática de Corea (RPDC) para ultimar los preparativos de una posible cumbre entre el líder de ese país, Kim Jong-un y el presidente Donald Trump.

De acuerdo con el diario The Washington Post, entre los enviados especiales está el exembajador norteamericano en Corea del Sur, Sung Kim, quien viajó desde Filipinas para encabezar los preparativos del encuentro entre ambos estadistas.

También integran la comitiva un oficial no precisado del Departamento de Defensa y Allison Hooker, experto del Consejo de Seguridad Nacional, quienes sostendrán varios encuentros con representantes de la cancillería norcoreana.

Randall Schriver, secretario asistente de Defensa para el Este de Asia está en Seúl actualmente pero el Post no pudo confirmar si formaría parte de la delegación.

Trump anunció el jueves la suspensión de la cumbre con el líder Kim Jong-un en respuesta a lo que calificó de abierta hostilidad por parte de esa nación asiática, y el viernes echó atrás su afirmación y señaló que el encuentro podría mantenerse según lo previsto inicialmente, el 12 de junio en Singapur.

Sostenemos conversaciones muy productivas con la RPDC acerca de restablecer la reunión en esa misma fecha, añadió el mandatario, quien posteriormente calificó de muy buenos los contactos que tuvieron lugar el sábado entre los líderes de ambas Coreas en la Zona Desmilitarizada.

Por otra parte, Trump negó ayer en un tuit que existan diferencias dentro de su administración acerca de su estrategia hacia Pyongyang “a pesar de lo que el fallido y corrupto diario The New York Times quiere que la gente crea”.

En otro mensaje, el gobernante calificó de falsa una información del rotativo neoyorquino según la cual la cumbre Estados Unidos-RPDC no podía tener lugar en la fecha prevista, debido a la falta de tiempo y la carencia de una planificación adecuada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163184-sugiere-presidente-de-corea-del-sur-cumbre-tripartita>



Radio Habana Cuba